



Unterstützung für Ferienregion

OBERVINSCHGAU - Vor kurzem wurde im „Garberhof“ in Mals der Sponsorvertrag für das laufende Jahr zwischen der Raiffeisenkasse Obervinschgau, der Raiffeisenkasse Prad-Taufers und der Ferienregion Obervinschgau unterschrieben. Die gute Zusammenarbeit zwischen den Institutionen wird damit fortgesetzt. Bei der Unterzeichnung waren der Direktor der Raiffeisenkasse Obervinschgau, Markus Moriggl, der Direktor der Raiffeisenkasse Prad-Taufers, Werner Platzer, der Präsident der Ferienregion Obervinschgau, Lukas Gerstl, das Vorstandsmitglied und HGV-Vertreter Klaus Pobitzer und die Geschäftsführerin Katharina Fritz dabei. Die Mitarbeiter der Ferienregion unterstützen die Raika Obervinschgau bei der Erstellung des Raika-Jahreskalenders. Mit der finanziellen Hilfe der Banken kann die Ferienregion Obervinschgau lokale Veranstaltungen organisieren, die von Einheimischen und Gästen sehr geschätzt werden. Die Ferienregion Obervinschgau bedankt sich für die gute Kooperation und Unterstützung, ohne die einige Tätigkeiten nicht realisiert werden könnten. „Nur gemeinsam ist es uns möglich, unsere Ferienregion, unsere Heimat ein Stück weit attraktiv und nachhaltig zu gestalten“, heißt es in einer Pressemitteilung. **RED**



Im Bild (v.l.): Markus Moriggl, Lukas Gerstl, Klaus Pobitzer, Katharina Fritz und Werner Platzer